
輪島の炊き出し会場の受入状況

２月１５日の夕方に、炊き出しスタッフのチーフという方と話しをしました。

全国への呼びかけのおかげで、野菜や果実が非常に多く届けられているということです。

キノコについては、ＪＡ中野市のものだけでなので、たいへん助かっているということです。

キノコを入れると美味しくなるので、続けていただけたらありがたいということです。

また、種類については特に要望はないということでした。


